



### **La Junta destina 114.000 euros al apoyo a la investigación en el ámbito de la salud**

El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León acordó ayer liberar una partida de 114.000 euros al apoyo a la investigación en el ámbito de la Salud en Salamanca. En concreto, concedió 32.000 euros a la Universidad de Salamanca para el Instituto de Neurociencias y sus trabajos científicos en el área neurodegenerativa; y otros 82.000 euros para el Centro de Investigación del Cáncer en el ámbito de las hemoterapias. También aprobó una partida de 3,3 millones de euros para contratar el suministro de energía eléctrica y de suturas mecánicas para el Complejo Asistencial Universitario.